
D１时报副刊 新世界 时
报

www.newworldtimes.us
二零二三年六月十六日 星期五 Friday, June 16, 2023

本报社址：P.O. Box 10302, Rockville, MD 20849, USA 电话：240-453-9858 新闻稿Email：news@newworldtimes.us广告稿Email：ad@newworldtimes.us

明明很漂亮，却让人不想追剧，
从李沁到鞠婧祎，问题出在哪？

最近，电视剧《花戎》开播，引
起了一阵热议，这是一部仙侠剧，
讲述神君炎越和凤凰魏枝三生三
世的虐恋故事。

从开播到现在，虽然《花戎》
热度不错，但有不少网友却表示
看不下去，因为女主而弃剧。

这部剧的女主是鞠婧祎，有
着“四千年第一美女”称号的她，
甜美灵动，娇俏可人，高颜值毋庸
置疑。

然而，尽管鞠婧祎的颜值很
高，许多网友却不愿意看她演的
戏，主要是她的偶像包袱太重了。

虽说爱美之心，人皆有之，爱
美并没错，但是作为演员，既然要
演戏，还是应该贴合角色，为角色
服务，不是所有角色都要求美。
鞠婧祎的“半永久”妆容，让她的
美貌得以锦上添花，也让人分不
清角色，比如《花戎》和《嘉南传》，
头饰和眼妆相差无几，实在是令
人难以入戏。

再比如，鞠婧祎演奔丧戏时，
她脸上的妆容十分精致，与周围
人群显得格格不入。

还有她女扮男装化着大红
唇，演难民全脸干净，妆容依旧厚
重等等，鞠婧祎的偶像包袱太重，
影响观感。

至于演技方面，她的表现很
平，有点放不开。种种原因下来，
即使鞠婧祎的颜值再高，很多观
众也不会去看她的戏。

鞠婧祎不是个例，长得美却
让观众不想追剧的女演员还有很
多。

虽然李沁没有半永久妆容，
但她也有些劝退观众。在新剧
《梦中的那片海》里面，李沁的演
技备受争议，她经常说话时，眼神
空洞，台词别扭，有观众评价感觉
她像是在演盲人。

其实，李沁的演技，不止这一
部剧备受争议，前段时间的《人生
之路》，她的争议也很大，给人观
感是靠嘴演戏，用力过猛，并不自
然。

此外，她与任嘉伦搭档的《请
君》也是这种情况，浮于表面，显
得很尴尬。

从颜值上来看，李沁天生丽
质，杏仁眼小方脸，很有辨识度，
自带清冷的气质，她的美貌毋庸
置疑，但是她的嘴角向下，不笑的
时候会有一种“苦相”，这就导致
了李沁的角色受限，如果演傻白

甜，就会有种违和感。
几乎每次李沁主演的剧播

出，评论区有太多都是对她演技
的质疑，希望李沁能多多学习，提
升提升演技吧。

众所周知，迪丽热巴作为当
红顶流，多次在红毯上靠美丽的
造型出圈，浓颜系长相的她，第一
眼就足够令人惊艳，加上又是维
吾尔族出身，自带异域风情，她的
美令人过目不忘。

然而，迪丽热巴却不扛剧，主
演了许多电视剧，经常是人红剧
不红。就拿她的新剧《公诉》来
说，热巴在剧中双眼皮太宽，脸部
崎岖不平，与红毯上的状态很不
一样。

事实上，《公诉》从播出到现
在，收视率持续下滑，肉眼可见的
扑了，除去迪丽热巴的状态欠佳
外，她的演技更是劝退观众，出道
多年演技没有进步，遇到事情只
会捂嘴，表演痕迹太重了，一点都
不自然。

话说回来，《公诉》收视率不
好，并不全是女主的问题，剧情也
占很大因素。不过，除了《公诉》，
迪丽热巴主演的其他剧也很一
般，并没有引起太大的反响。

有观众认为，主要还是迪丽
热巴的演技原因，她常常接不住
搭档的对手戏，看来还需要再磨
练磨练。

今年年初，《狂飙》播出，成为
了2023年的首个爆剧，这个“开门
红”让一众主演吃到红利，特别是
张颂文和高叶，名气资源等等随
之而来，而作为剧中女主的李一
桐，则反响平平。

从颜值上来说，李一桐的长
相比较甜美，特别是她笑起来的
时候，眼睛弯弯的，属于耐看型的
颜值。

当初，李一桐演的新版黄蓉，
深受许多观众的喜爱，那时的她
灵动娇俏，本人形象与黄蓉这个
角色贴合度高，所以口碑较好。
但是后来，她的资源越来越好，5
年演了 14部女主，都没有掀起太
大的水花。

而且，她还把当红流量和实
力派演员，都搭了个遍，就是火不
起来，“万年不红”的体质引起了
一阵热议。

其实，就演技方面而言，李一
桐有些令人失望，早期的黄蓉表
现就很不错，演出了古灵精怪的
感觉，后来她演的戏越来越多，演
技却退步了，比如新剧《九霄寒夜
暖》中，她演的女主人设机灵可
爱，李一桐一言不合就瞪眼睛，非
常浮夸。

就算是爆剧《狂飙》，她演的
女主存在感并不强，网友们把更
多的注意力放在张译和张颂文身
上。一提到李一桐，大众会觉得
她很美丽，资源很好，演技退步没
有特色，不想看她演的电视剧。

出道至今，江疏影拍了很多
电视剧了，其中有一大部分她都
是演女主，但存在感不高，甚至还
没女配有记忆点。

从颜值上来说，江疏影的皮
肤白皙，脸小腿长，很适合上镜，
她是许多人心中的“女神”，外形
条件是很亮眼的，但是她的颧骨
突出，嘴角向下，显得比较高冷，
缺乏亲切感，观众缘会因此受到

些许影响。
另外，江疏影演的剧，同类型

的有很多，容易让观众审美疲劳，
自从《三十而已》火了后，她演了
一堆同类型的都市题材剧，里面
的人设都差不多，让人没有新鲜
感，自然也就不想看剧。

当然，演技也是影响观众看剧
的因素之一，江疏影演戏方式单一，
没有突破，演啥都一个样，所以也就
不会让观众想看她演的电视剧。

就连她的同学王传君都说，“江
疏影是我们班艺术考试第一名，当
时看到惊为天人，后来发现她除
了皮肤白以外，好像很平庸”，言
外之意是对江疏影高颜值进行认
可，也委婉说明她演技缺乏特点，
有待提升。

不久前，网上有个帖子，询问
杨颖靠什么长红多年？答案是美
貌。每次杨颖活动的生图，无论
从哪个角度抓拍，她的颜值始终
在线，大大的眼睛，巴掌大的小
脸，杨颖的美貌，在女明星中都是
顶尖的水平。

即便如此，杨颖演的剧，热度
都很一般，口碑也不算好，许多观
众一看到主演名单有她，就想弃
剧了。

这主要在于演技问题，曾经
的杨颖表演浮夸，她的“瞪眼式”
表演法则已经深入人心。

虽然《风起陇西》播出后，杨
颖的演技有所进步，没有像以前
那么爱瞪眼了，但“微笑唇”还是
影响观感。

尽管演技总被吐槽，但并不
妨碍杨颖的资源，她接下来还有
《相思令》《暮色心约》《尘缘》等作

品。
在新生代小花中，刘浩存是

一个很特别的存在，光看颜值的
话，无辜的眼神，具有感染力的微
笑，显露出清纯，有种小白花的既
视感。而且，从某些角度来看，刘
浩存撞脸早期的章子怡。

只看颜值，刘浩存确实漂亮，
对比同期小花，她的外在条件占
了很大优势。然而，高颜值也没
能拯救她的路人缘，她的观众缘
不好，已经是人尽皆知。

其中缘由有很多，一是刘浩
存的家庭情况，母亲办培训学校，
导致小女孩瘫痪，此事轰动不
小。二是刘浩存刚出道就担当大
电影女主，让成龙、张译等一众大
咖为其作配，“资源咖”饱受争议。

三是刘浩存的演技着实一
般，与她的资源不相符，会让人觉
得“德不配位”。四是刘浩存作为
公众人物，脑袋空空没有内涵，对
前辈周冬雨章子怡直呼其名，讲
话没礼貌。

种种原因下来，观众对刘浩
存不抱有期待，有她的作品，评论
区一片抵制。最近，她和宋威龙
主演的电影《念念相忘》定档，将
在七夕上映，网友们纷纷留言，

“看见女主就拜拜”。
除了刘浩存，刘涛的资源也

是相当好。其实，早期的刘涛还
是有演技和作品的，《天龙八部》
和《白蛇传》，她都演得很不错。

而且，刘涛虽不是惊艳型的
美人但格外耐看，大气优雅，以前
的她可以说是颜值口碑并存。

可是，这些年刘涛的演技不
进则退，尽管颜值回春，但演技已
经不受观众认可，口碑有所下滑，
还被称为“戏混子”。

值得一提的是，就算演技下
滑，刘涛的影视资源并不被影响，
她拍了多部作品，从《开端》到《县
委大院》，与其他演员演对手戏，
刘涛的表演太刻意，经常让观众
出戏。

接下来，她还有《做自己的
光》待播，搭档比自己小12岁的刘
宇宁，上演姐弟恋，放出预告后，
很多观众留言表示，“有刘涛的剧
都不看”。

总之，光有美貌是不够的，身
为演员，应该以提升演技为主，为
角色服务才是根本，希望这些演
技欠佳的演员，都能多多学习，不
断进步。

李靓蕾律师分享打官司内幕：
称赞女方内心强大，只字不提王力宏

李靓蕾律师田欣永发文分享
打官司的内幕，也算是揭开了当下
李靓蕾的真实心境与面临着的重
重困难。

简单一点来讲，李靓蕾与王力
宏走到这一步已经没有了和解的
存在，双方目前是“死咬”三个孩子
不放，都想要获得最大的抚养权。

而李靓蕾的律师发文告诉大
家有李靓蕾是一个内心很强大的
女人，她目前行走在风雨中，但目
中有人并且心中有光。

先来看看田律师的发文内容，
一起来看看她讲的是什么！

田律师称初步接触李靓蕾是
在午后，她正处于内忧外患之中，
原以为会迎来她焦虑的扣问题，但
她在电话里除了因为无眠有一些
鼻音之外，她的品气竟是平静温和
的，还保持着一些幽默感，完全出

乎自己所料。
田律师：听完她分享的节目，

我才真正的明白，她不是没有焦虑
与低潮，但在整个过程之中，她凭
借着信仰与超丰富的学识，找到了
让自己平静与过渡的方法。

家事诉讼的过程本来就是相
当的辛苦与复杂，就像是结痂的伤
口一次又一次地被撕裂一样，难以
愈合。当事人在疼痛中身心煎熬，
自顾不暇，但不知道这一个傻妹妹
哪里来的力量，好几次她都是这样
子。

田律师表示这就是自己认识
的李靓蕾，走在风雨之中但目中有
人，同时她心中也有光。

在整个称赞李靓蕾的过程之
中，田律师告诉了大家李靓蕾自离
婚之后生活其实也经历了低谷，但
她懂得自我调整。她乐观面对一

切，伤口一次一次撕开但她坚强面
对。

田律师称赞女方内心强大的同
时，并没有提到王力宏半个字。这一
点似乎也属于情理之中，毕竟对方与
她们目前属于“敌对”的存在。

其实李靓蕾的坚强主要体现
在两个方面，一方面就是来自于闺
蜜朋友们对她的支持与加油鼓
励。另一方面就是来自于三个孩
子对她的保护。

闺蜜侯佩岑还有昆凌与许玮
甯等人对她的处境给足了坚强的
后盾，这也是她坚持下来的动力。
三个孩子在她的陪伴之下，母亲与
孩子之间的亲情更是她难以割舍
的存在。

为母则刚，面对着与王力宏离
婚之后的各种遭遇，李靓蕾有了撑
下来的决心。

林志玲退出演艺圈：
希望大家记得还是黑发的我
林志玲 2019

年和 EXILE 成员
AKIRA 结 婚 后 ，
于去年喜得一子，
此后她便减少现
身荧幕，专心相夫
教子。近日，林志
玲在蔡康永的访
谈节目《众声》中
不打算再复出演
艺工作。当被蔡
康永问及如果孩
子长大了是否会重返演艺圈，她
十分坚定地摇头否认，透露将来
只可能会因为别的领域，比如慈
善相关而露面。她表示自己希
望永远是大家心中的志玲姐姐，

“我希望以后我白发，大家记得
还是黑发的我，很有温暖度、带着
微笑的我。”

林志玲透露儿子现在已经可

以睡过夜，是个外向、充满好奇心
的孩子，每天跟着他一起从头开始
学习，用孩子的观点看世界，打破
了过去以为“人生好像就这样了”
的盲点。林志玲又坦言“体力骗不
了人”，48岁的她每天光是陪孩子
探索世界，体力上就有明显的耗
损。当蔡康永问及，若未来小孩长
大了，会不会再回到演艺圈，她则
坚定地摇了摇头。


